
 
 

 

檔案編號：

敬啟者：

有關：要求 提供全日服務、 增加班次

多謝 貴會於早前就上述事宜來函轉達議員意見，現謹覆如下：

我們已備悉有關意見。新巴一直有密切留意葵青區的發展，並因應人口增長及乘客需求相應

加強巴士服務，包括於 年 月起將 號線提升為每日服務及延長服務時間，於 年

月起再次延長 號線的服務時間及開辦 號線，以及於 年 月起增加 號線上午繁

忙時間開往港島方向的班次。翻查新巴最近的營運紀錄， 及 號線的服務水平已能滿

足客量需求，公司會繼續密切監察上述路線的營運情況及乘客需求，適時再作檢討。

再次多謝 貴會對本公司服務的關注。

此致

葵青區議會
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